

5/11~20 **ドライバーへ安全運転を啓発  
春の全国交通安全運動を町内で実施**



▲交通安全協会と一緒にドライバーに明るく声掛けする児童たち

5月11日(木)から20日(土)にかけて行われた春の全国交通安全運動に合わせて、17日(水)にカラオケ喫茶水天の前で交通安全茶屋が実施されました。船越小学校と福浦小学校の児童も参加し、西海から御荘に向かう車両に対して啓発グッズを手渡し、元気いっぱい交通安全茶屋をやり遂げました。

また、19日(金)にも西海の沿道で交通安全協会による人の輪作戦が実施され、シートベルトの着用など、より一層の交通安全を心掛けてもらうべく、通行するドライバーに対して沿道からの啓発を実施しました。

6/1 **更なる魅力向上へ  
県立南宇和高校で給食開始**



▲当番制で給食の配膳を行う生徒たち

町では、南宇和高校の希望する生徒を対象に給食提供を開始しました。初日となった6月1日(木)のメニューはドライカレーや河内晩柑などで、南宇和高校の教員と生徒が協力して113食を配膳しました。中学校卒業後、久しぶりに給食を食べた生徒からは「おいしかったです。河内晩柑など地元の味が感じられてよかったです」など感想が寄せられました。

給食の利用料は月額3,000円で、町学校給食センターから町内小・中学校と同様の温かく栄養バランスが取れた給食が届けられ、家庭の負担軽減や南宇和高校の魅力アップにつながっています。

6/14 **世界を巡る人力車の旅人  
“ガンブ鈴木”が愛南町へ!**



▲旅の応援に駆け付けた清水町長とガンブ鈴木さん

人力車でアメリカなど世界各国を回る旅人のガンブ鈴木さんが、四国遍路を巡る旅の中で愛南町を訪れました。

もともと世界中を旅してみたいという夢があったというガンブ鈴木さん。「資金を集めようと浅草で車夫を始めると、人力車自体も楽しくて好きになりました。せっかくだから旅も人力車も一緒に楽しみたいと思い、人力車で世界を回ることにしました」と、旅を始めたきっかけを語りました。

旅の様子は複数のSNSで配信されていて、全国各地から届く応援が旅を支えています。町で宿を提供したのもフォロワーの1人で、「1つのことに一生懸命挑戦するという生き方が素敵だと思います」と笑顔を見せました。